
児童集会
いじめ防止の取組

【いじめサミット報告】

上尾小学校の代表とし
ていじめサミットに参加
した、６年生の齋藤さん
が、会議の内容を報告し
てくれました。全校児童
の心に響く発表でした。

１年生から６年生
の代表１名ずつが、
人権の標語を発表
してくれました。
素晴らしい発表
でした。

いじめは絶対に許されない行為だというこ
とを、あらためて全校児童で確認し、一人一
人が意識を高くもつことができました。
今後も引き続き、「いじめをしない・させ

ない・許さない」を合い言葉に、いじめがな
く、思いやりあふれる上尾小学校になるよう
に、全校で努力していきます。
教職員は「いじめ見逃しゼロ」への取組を

徹底していきます。


